

MicroBank dará créditos sin aval a estudiantes de máster - Expansión - 12/06/2015

# MicroBank dará créditos sin aval a estudiantes de máster

**PROGRAMA PIONERO EN EUROPA/** El banco social de La Caixa prevé prestar 30 millones de euros en tres años para favorecer la movilidad geográfica de los alumnos.

S. Saborit. Barcelona

MicroBank financiará a los estudiantes españoles que quieran cursar un máster en una de las universidades de la Unión Europea. El banco de carácter social de La Caixa ha lanzado una línea de microcréditos de 30 millones de euros pionera en Europa y que cuenta con el apoyo de la Comisión Europea a través del Fondo Europeo de Inversiones (FEI).

El objetivo del banco que preside Antonio Vila es conceder en los próximos tres años 2.500 microcréditos a licenciados que quieran ampliar su formación con un posgrado en alguno de los países asociados al programa Erasmus. Si el máster es de un año, el alumno podrá solicitar un préstamo de hasta 12.000 euros; el importe se eleva a 18.000 euros si el curso es de dos o más años.

## La CE cubrirá la posible mora

MicroBank prevé que la línea de 30 millones de euros pueda sufrir una morosidad de alrededor del 10%, aunque el acuerdo con el Fondo Europeo de Inversiones (FEI) permite cubrir una mora de hasta el 18%. Concretamente, el fondo que dirige Pier Luigi Gilibert aportará a MicroBank hasta 5,4 millones para hacer frente a los posibles impagos. La Comisión Europea ha elegido al banco social de La Caixa para lanzar por primera vez este programa, al que espera que se sumen otros bancos españoles y del resto de Europa. El objetivo de la Unión Europea es que 200.000 estudiantes puedan beneficiarse de esta nueva línea de financiación en toda Europa, lo que se traduciría en un volumen de crédito de 2.400 millones de euros.

MicroBank cobrará un tipo de interés fijo del 5,15%, más una comisión de apertura del 1%. Según Vila, además de un tipo de interés inferior, los créditos *Máster Erasmus+* tienen otras dos ventajas respecto a la tra-

dicional opción de solicitar un préstamo personal. Por un lado, los estudiantes no tendrán que presentar ningún tipo de aval ni garantía, y tampoco hará falta que tengan nómina o que sean clientes de La Caixa.

Por otro lado, no habrá que devolver el microcrédito hasta un año después de la finalización del máster, cuando es probable que el alumno ya haya encontrado un trabajo. Una vez transcurrido este periodo, el préstamo debe amortizarse en cinco o seis años, con la opción de solicitar una carencia de 12 meses.

“Queremos contribuir a la movilidad geográfica de los estudiantes y ayudarles a encontrar su primer trabajo y a crear sus propias empresas basándonos únicamente en una relación de confianza”, afirmó ayer Vila.

La línea también está abierta a estudiantes europeos que quieran estudiar máster en España. El préstamo puede destinarse tanto a sufragar la matrícula como los gastos de alojamiento o manutención.